
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

李濱陽 
 
日本に来て３年目になった僕は、様々な気持ちを持っています。 
始めて日本に到着したときの光景を今でもはっきり覚えています。２００４年６月２８日

夜遠足に行く小学生みたいに胸をわくわくわさせて日本にやってきました。 
明るくて広々としている成田空港には、大勢の人が行ったり来たりしていて、到着ロビー

で並んで待っているお客はとても静かでした。 
わが国に比べてスタッフの熱心なサービスぶりに本当に感激した。 
空港を出て、すぐ高速道路から見える夜景に引きつけられました。色とりどりのネオンサ

インとか高層ビル等にみんなで注目しました。 
私たちの日本での３年間の生活がその日から始まりました。 
会社に入って日本での研修を始めました。 
中国にいる時「日本人は皆仕事に一生懸命」と聞いていましたが、本当にその通りです。 
指導員の真面目な仕事振りに励まされて、私もしっかり仕事をするようになりました。 
最初は日本に来て、道が狭いとか街並みの複雑のせいで、時々道に迷ってしまいました。 
始めて道に迷って、日本人に尋ねたら信じられないことが起こりました。 
たぶんその方は、道についての説明が、私に話して分かるかどうか心配して、とうとう、

私の行きたい所まで連れて行ってくれました。どんなお礼を言ったらいいのかを考えている

うちに、彼女は人込みの中へまぎれてしまいました。次第に見えなくなっていく彼女の後姿

をじっと見つめていました。 
将来我が国にもこんなことがあるのかなと思いました。 
日本に来てとても楽しみなことは、寮に帰って日本語を勉強すると言う事です。 
外国語を身につけるのはずっと私の夢でした。 
日本には、日本語教室で先生に日本語を教えてもらうことができます。さらに無料です。 
このことに、私はびっくりしました。中国では先生に教えて頂く事になると、お金を払わ

なければなりません。 
私は、日本で暮らしていていろいろな面を見て、 
やはり日本は安心で、住みよい所でなかなかよ

い国だと思います。 
私は日本が好きです。 
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１１・１２月予定 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の社会科見学は、松戸、江東の自主夜間中学の人たちとともに秋空のもと

行われました。 
東京都内にこんなに広々とした所があるとは知らない人が多かったようです。 
夢の島植物園では、ガイドさんが付いてくれて植物の話をたくさん聞くことが

出来ました。 
珍しい植物も説明を聞くうちに、その不思議さに魅了されました。 
次にここの植物を育てている熱のもとである清掃工場の見学になりました。 
係りの人により館内の案内をしてもらい、ごみのことがよくわかりました。 
ゴミからでる灰の捨て場がなくなるために、灰を来年度からは、再利用するこ

とになるそうです。 
 

 火曜日（市民パートナーテーステーション） 金曜日（栄町公民館） 

１

１

月 

7 日 14 日 21 日 28 日 - 10 日 24 日   

１

２

月 

5 日 12 日 19 日 26 日  1 日 8 日 15 日 22 日 

スタッフ会議 （１１月２４日（金））８時より 

スタッフ会議は、月末の火曜日と金曜日を交互で行うことに

なりました。 

また、学習時間を確保するために、８時より行います。 

（４月と特別な場合は別です） 

生徒さんもできるだけ参加してください。 

行ってきました 


